

## Christian Rott ist Roisdorfer Schützenkönig

Einen Tag nach dem Bürgerkönig wurde an der Essenerstraße der König der Schützenbruderschaft St. Sebastian Roisdorf ermittelt. Auch ein Jugendprinz wurde gekrönt. Nachdem das scheidende Königspaar bei einem gemütlichen Umtrunk gebührend verabschiedet worden war, versammelte sich die Schützenbruderschaft begleitet von Wolfgang Mertgen, Willi Rech und Andreas Recht von den Musikfreunden nach einem kurzen Festzug auf dem Schützenplatz. Nach der Begrüßung der Gäste starteten, begleitet von einem Platzkonzert der Musikfreunde Roisdorf die Schießwettbewerbe. Wie im Vorjahr war das Königsschießen nichts für schwache Nerven. Die Spannung steigerte sich zusehends, bis endlich um kurz vor 22 Uhr unter den letzten Klängen der Musikfreunde beim Wett-

streit der sieben verbliebenen Aspiranten der Königsvogel von der Stange fiel.

Mit dem 177. Schuss errang hierbei Christian Rott den Titel des Schützenkönigs. Die Freude aller Anwesenden war riesig und die Gratulationen wollten kein Ende finden. Beim vorangegangenen Schießen auf die Bestecke des Königsvogels sicherte sich zuvor Robert Maacks mit dem 6. Schuss den Kopf, Christian Fritzen mit dem 70. Schuss den rechten Flügel, Franz Schumacher mit dem 119. Schuss den linken Flügel und Toni Schneider mit dem 120. Schuss den Schweif.

Das parallel stattfindende Prinzenschießen war ebenfalls voller Spannung. Mit dem 188. Schuss gelang es Stefan Förster diesen Wettkampf für sich zu entscheiden. HA ■



Präses Wolfgang Hages, Stefan Förster und das Ehepaar Rott.